

22 de Febrero de 2006

Universidad de Granada

Granada Hoy

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | miércoles, 22 de febrero de 2006, 06:01

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)

[investigación en salud](#)

La depresión empeora a uno de cada cuatro enfermos de cáncer

Investigadores de la [Universidad de Granada](#) constatan que los pacientes oncológicos afectados por trastornos depresivos tienen peor calidad de vida, que se recupera tras recibir tratamiento para su depresión

GRANADA HOY

@ Envíe esta noticia a un amigo



AGENDA

[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Tiempo](#)
[Programación](#)

GRANADA. Uno de cada cuatro enfermos de cáncer desarrolla un estado depresivo que empeora su calidad de vida, según ha constatado un grupo de investigadores de la [Universidad de Granada](#).



SERVICIOS

[Amor y Amistad](#) 
[Cursos](#)
[Masters](#)
[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)
[Tienda](#)
[Canal motor](#)
[Páginas](#)
[Amarillas](#)
[Páginas Blancas](#)
[Callejero](#)

El estudio ha sido desarrollado por un grupo liderado por el profesor Antonio Maldonado López, del Departamento de Psicología Experimental y Fisiología del Comportamiento, en colaboración con el Servicio de Oncología Médica y Radioterapia del Hospital Virgen de las Nieves. Su objetivo era analizar cómo afecta la depresión a la calidad de vida de los pacientes oncológicos que la sufren porque, según los investigadores, pese a que son muchos los estudios científicos que se han elaborado sobre los trastornos depresivos y el cáncer, todavía se desconoce si influye en el empeoramiento de los enfermos.

Según informó ayer la [Universidad de Granada](#), los investigadores del Departamento de Psicología Experimental y Fisiología del Comportamiento elaboraron un primer muestreo entre pacientes con una enfermedad poco relevante, la gripe; mujeres con cáncer de mama aquejadas de depresión; y mujeres con ese mismo problema oncológico pero que no padecían trastornos psicológicos.

Los resultados de este primer estudio fueron, según la [Universidad de Granada](#), "significativos", pues señalaron que la calidad de vida de los pacientes con cáncer que no sufrían depresión y las personas con gripe "no diferían de forma considerable". Sin embargo, "sí existían notables diferencias" con respecto a los pacientes oncológicos que habían desarrollado un estado depresivo. Así, el 25 por ciento de los pacientes con cáncer tenía depresión y sufría un empeoramiento de su calidad de vida.

El siguiente paso de la investigación del grupo que coordina Maldonado fue confeccionar un programa de tratamiento para las pacientes con cáncer que padecían también un estado depresivo.

Tras seis sesiones de grupo de tratamientos cognitivos-conductuales, los investigadores comprobaron que la calidad de vida de estas mujeres mejoró cuando lo hizo su estado depresivo.

Según los datos facilitados por la Universidad, 4,5 millones de españoles padecen trastornos depresivos, lo que representa entre el 10 y 15 por ciento de los españoles. La depresión es una enfermedad que afecta al organismo – cerebro–, al ánimo –autoestima– y a la manera de pensar y actuar del individuo, lo que diferencia al trastorno depresivo de un estado pasajero de tristeza.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
 Avda. de la Constitución, 42.
 Granada
 Tfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIUM
 Powered by CROSS MEDIA